

# 学校だより



旭区赤川 3-13-47  
電話 6922-2134  
校長 竹本 弥生

## 実りの秋

校長 竹本 弥生

朝夕が冷え込むようになりました。先日までの暑さがうそのようです。とは言え、昼間の気候は心地よく、子ども達は元気に運動場で体を動かしています。

10月2日の運動会は、平日にも関わらず多数ご参観いただき、ありがとうございました。台風の影響か、23度という気持ちの良い気候の中で行うことができました。子ども達の一生懸命な姿をご覧いただけたかと思います。

実は、今回の運動会は準備が大変でした。台風が上陸するということで、入退場門等すでに準備していたものすべてを仕舞わなければならなかったからです。台風後の後片づけと運動場の点検も含めて、一からではなく、マイナスからの準備となりました。運動場にガラス等、危険なものが飛ばされてきていないか、10月1日に教職員総出で点検しました。(子ども達は代休でした。)その後、ライン引き、テントや椅子の準備です。10月2日の早朝にも準備をしました。何時に開会できるか試算するのが難しい運動会でしたが、お知らせしました通り9時半に開会することができました。

9月30日の臨時休業、10月2日の運動会開催につきまして、皆様にご協力いただき本当にありがとうございました。感謝申し

あげます。

さて、10月は、たくさんの行事がありました。5年生は、10月23日に「稲刈り」をしました。今年のテーマを「命」として、昨年収穫した種糲から育てた苗を5月に植えました。地域の皆様のご協力のおかげで、夏の暑さや大雨、台風にも負けずに実った稲穂を刈り取りました。

6年生は、広島へ修学旅行に行きました。マナーを守った態度は大変立派で、城北小学校の代表として誇らしいものでした。被爆者の方のお話を聞いたり、資料を見学したりして、平和の大切さや命の尊さを、改めて認識してくれたことと思います。

ここで、皆さまにお知らせです。この度、公益財団法人きんき教育文化財団の助成対象校に選定されました。きんき教育文化財団は、図書教育活動に力を入れておられます。今回、大型絵本を新たに購入し、ミニ図書館「くすのき」に配架したいと計画を立てています。図書が入りましたらお知らせいたしますので、ぜひ、機会がありましたらご覧ください。

また、台風で被害がありました、3号館のシャッターと体育館の雨漏りは、ようやく補修することができました。体育館は、10月31日より使用可能となりました。長期間、ご不便、ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

11月も行事が続きます。11月17日は、土曜授業で防災学習を行います。同日にPTA主催の「ふれあいまつり」も実施されます。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 11月の主な行事予定

日	曜日	学校行事
1	木	せいいけつけんさ ベルマーク・ブザ一点検 委員会活動
2	金	社会見学4年(鶴見工場)
3	土	文化の日
4	日	旭区スポーツフェスティバル
5	月	C-net あいさつ週間・読書週間(9日まで)
6	火	ダンス教室2・4年 チヨソン友の会
7	水	5限後下校 おさらいなし
8	木	児童集会 代表委員会 旭区保健大会
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	C-net 秋見つけ1年 <b>給食費口座振替日</b>
13	火	チヨソン友の会 学校協議会
14	水	給食後下校1~5年 5限後下校6年 おさらいなし
15	木	児童集会 3小スポーツ交流会5年 たてわり清掃 クラブ活動
16	金	社会見学5年(よみうりテレビ)
17	土	土曜授業(防災学習) ふれあいまつり
18	日	
19	月	C-net
20	火	食育授業4年 まちかど号 チヨソン友の会
21	水	食育授業5年 盲導犬学習3年
22	木	なかよしフェスタ
23	金	勤労感謝の日
24	土	
25	日	
26	月	C-net なわとび週間(30日まで)
27	火	5限後下校 おさらいなし
28	水	水道出前授業4年 食育授業2・6年
29	木	児童集会 町たんけん2年 食育授業3年 たてわり清掃 委員会活動 特別支援保護者懇談会
30	金	食育授業1年

## お知らせ

## 防災学習(土曜授業)

旭区役所、旭消防署、地域防災リーダーと連携し、防災学習を行います。1・2時間目は、防災について学習したり体験したりします。3時間目は、通常授業を行います。詳細につきましては、後日お手紙を配付します。

## PTA主催 ふれあいまつり

防災学習(土曜授業)と同日に、「ふれあいまつり」を開催いたします。時間は12時30分~16時となっています。今年度も、子ども会、青少年福祉委員、人権啓発委員、ユニオング、青少年指導委員、スポーツ推進委員、生涯学習のみなさんとの共催となりました。

子どもたちが楽しめるゲームやスポーツ、食べ物などがあります。秋の一日を、皆様と一緒に楽しく過ごしたくご案内申しあげます。ご多用とは存じますが、是非ご参加をお願いします。

## なかよしフェスタ

今年度のなかよしフェスタは11月22日(木)に予定しています。学級の友だちと協力してお店を作り、たてわり班で回ります。詳細につきましては、後日お手紙を配付します。



## 冬季の下校時刻について

11月から下校時刻が16時となります。冬が近づき、日が暮れる時間も早くなってきます。下校後の過ごし方や遊び方について、ご家庭でもお子さんと話し合うようにしてください。よろしくお願いします。

学校ホームページをご覧ください!

大阪市立城北小学校



裏面あります